
Mündliche Anfrage der Stadträtin Yvonne Winkler (MitBürger) zu Wurzeleinwuchs in der 
Dessauer Straße 
 
 
Wie unserer Fraktion mitgeteilt wurde, gibt es in der Dessauer Straße 55 ein Problem mit 
Wurzeleinwuchs. Dort wachsen Baumwurzeln in die Rohre und bis in die Keller. Dies hat zur Folge, 
dass Abflussrohre in dem Haus nicht mehr voll funktionsfähig sind, Gasheizungen schief stehen und 
durch die Anwohner Angst vor einer möglicherweise bestehenden Explosionsgefahr gibt. 
Das Grünflächenamt war wohl bereits im letzten Jahr vor Ort, ohne dass bis heute etwas 
unternommen wurde, um die Mängel zu beheben. 
 
Daher fragen wir: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand in der beschriebenen Angelegenheit? Hat die Stadtverwaltung 
bereits Maßnahmen ergriffen? 

2. Wann ist mit einer Mängelbeseitigung zu rechnen? 
 
 
 
gez. Yvonne Winkler 
Stadträtin 
 


